

**第910回 新年家族同伴例会** 平成25年1月10日(木) 名鉄トヨタホテル

新年を迎え、新たな気持ちでクラブ員同士の親睦を深めました。三河万歳の余興もあり、華やかな一時となりました。



**仔犬預託式** 平成25年2月27日(水) 小清水小学校

将来、盲動犬になる仔犬をパピーウォーカーにお渡しする預託式が行われました。

パピーウォーカーは、盲動犬候補の仔犬を約10ヶ月間、家族の一員として迎えていただくボランティアです。この時期、仔犬の「社会化」が重要なポイントとなります。電車や車の音、雨や雪、人混みなど、人間社会で様々な経験をするために、いろいろな場所に一緒にでかけ、人間と生活する喜びを経験します。たまにはいたずらもするけど、仔犬は家族とともに様々な経験や出会いをする中で、社会や家庭の中で暮らすためのルールを学んでゆきます。その過程で、人間に対する親しみと信頼感が築かれ、将来目の不自由な方との生活がスムーズに送れるようになるのです。



人間社会の中での良きパートナーとなれるように、スタッフの指示のもと、仔犬たちに様々なことを教えていただきます。

一頭でも多くの仔犬たちが、盲動犬になってくれることを期待します。



児童から仔犬を預かりました

盲動犬体験

図書の贈呈

**第914回 彼岸例会(追弔会)** 平成25年3月7日(木) 隣松寺

彼岸例会(追弔会)を浄土宗隣松寺において執り行いました。故人への思いをさせ、語り合う一日となりました。



**盲動犬育成募金活動**

平成25年4月27日(土) 豊田スタジアム

豊田スタジアムで開催されている、とよたガーデニングフェスタ会場において盲動犬育成のための募金活動をボーイスカウトの団員の皆さんの協力を得て行いました。会場では快く募金していただき10万円あまりの募金が集まりました。

募金は、中部盲動犬協会後援会を通じ中部盲動犬協会に贈呈されます。



**中部盲導犬協会後援会総会**

中部盲導犬協会後援会の総会を行いました。総会には中部盲導犬協会の田嶋所長をはじめボーイスカウトの関係者・子ども会の役員・クラブ員に参加していただき、本年度の事業報告及び会計報告・新役員の発表・事業計画案などが承認されました。引き続き、本年度多大なご協力をいただいた団体の方々に感謝状が贈呈されました。なお、総会において中部盲導犬協会へ後援会より盲導犬育成資金が贈呈されました。

**第921回 さよなら例会** 平成25年6月20日(木) 名鉄トヨタホテル

平成24年度宮本丸のさよなら例会が名鉄トヨタホテルにおいて盛大に執り行われました。

例会では、宮本会長がこの一年を振り返る挨拶をされ、出席した会員も、そうまとうのようにこの一年間のいろいろな出来事を思い起こしていたようです。

例会終了後行われたさよなら懇親会では、皆出席者表彰・三役へ感謝の花束贈呈そして、PR・情報委員会より記念のアルバムが三役に贈呈されるなど感動的なパーティーとなりました。

最後に次期加藤丸への激励の言葉で閉演となりました。

